

NGO

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gencar Sosialisasikan Program AA DEDE PRESISI dan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Jan 10, 2024 - 12:48



BRIPKA ANDI S. BHABINMAS DS NEGLASARI
17°0'2", 106°54'56", 477,0m, 327°02'
10/01/2024 12:21:41

SUKABUMI - Bripka Andi Syarifuddin, Bhabinkamtibmas Desa Neglasari, Polsek Nyalindung, gencar melakukan kegiatan sambang dan Dialogis Dengan Warga (DDS) guna mensosialisasikan program AA DEDE PRESISI yang merupakan inisiatif dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede.

Kegiatan yang dilaksanakan pada Rabu (10/01/2024) pukul 12.24 WIB di Kp. Cijuray 003/001 Desa Neglasari Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, berlangsung dalam suasana yang aman dan kondusif.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Andi Syarifuddin menyampaikan Program AA DEDE PRESISI yang mendorong nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan kesempatan kepada warga untuk menyampaikan curhatan, saran, dan aspirasi mereka.

Pada kesempatan tersebut, Bripka Andi Syarifuddin tak lupa menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang sangat relevan dengan situasi masyarakat saat ini. Antara lain, ajakan kepada warga untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, menghindari paham radikalisme, danantisipasi terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO).

Bhabinkamtibmas juga mengingatkan agar masyarakat tidak membakar sampah dan lahan/hutan yang dapat menyebabkan kebakaran besar. Selain itu, warga juga diimbau untuk menjaga keamanan lingkungan rumah/kantor dengan melakukan pengecekan sebelum berpergian.

Lebih lanjut, Bripka Andi Syarifuddin memberikan himbauan terkait tahapan-tahapan Pemilu 2023/2024, mengajak warga untuk ikut serta dalam menjaga keamanan selama proses pemilu berlangsung.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, menyatakan apresiasi terhadap kegiatan yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Neglasari. Ia berharap upaya tersebut dapat meningkatkan kewaspadaan dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.